



GET CLEAN^{MD}
Nature Bright^{MD}
 Laundry Booster and Stain Remover
 Propulseur et Détachant Concentré pour Lessive

Safe for you, your home, and your planet[®]
 Sécuritaire pour vous, votre maison et votre planète^{MD}



907 g
2 lb.

CAUTION/ATTENTION:
IRRITANT

GET CLEAN^{MD}

Imp. by/par: Shaklee Canada Inc.
 3100 Harvester Road, Unit 7
 Burlington, ON L7N 3W8

Shaklee.ca
 1-800-263-9138
 44305

MAY IRRITATE EYES AND SKIN. DO NOT GET IN EYES, ON SKIN, OR ON CLOTHING. DO NOT SWALLOW. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. FIRST AID TREATMENT: CONTAINS SODIUM CARBONATE AND SODIUM PERCARBONATE. IF SWALLOWED, CALL A POISON CONTROL CENTRE OR DOCTOR IMMEDIATELY. DO NOT INDUCE VOMITING. IF IN EYES, OR ON SKIN, RINSE WITH WATER FOR 10-15 MINUTES. IF IRRITATION PERSISTS, CALL A DOCTOR.

PEUT IRRITER LES YEUX ET LA PEAU. ÉVITER TOUT CONTACT AVEC LES YEUX, LA PEAU, OU LES VÊTEMENTS. NE PAS AVALER, TENIR HORS DE LA PORTEE DES ENFANTS. PREMIERS SOINS: IMMÉDIATEMENT UN CENTRE ANTIPOISON OU UN MÉDECIN. NE PAS PROVQUER LE VOMISSEMENT. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX OU LA PEAU, RINCER AVEC DE L'EAU PENDANT 10-15 MINUTES. SI L'IRRITATION PERSISTE, CONSULTER UN MÉDECIN.

Each pouch contains 80% less packaging than a hard plastic container.
 Chaque sachet contient 80 % moins d'emballage qu'un contenant en plastique dur.

Not tested on animals/Non testé sur les animaux

For ease of use, purchase a Nature Bright^{MD} Dispenser (#50413).
 Pour faciliter son utilisation, achetez le Distributeur Nature Bright^{MD} (#50413).

Clean Credentialed/Compétences nettoyantes
Natural/Natural
Biodegradable surfactants/ Agents tensioactifs biodégradables
No phosphates/Sans phosphates

vous avez une tache rebelle? Ces enzymes naturelles avec oxygène actif aident la lessive, détachent les revêtements et plus encore. Formidable.

Directions pour les meilleurs résultats
 Dissolvez dans l'eau tiède et utilisez dans les six heures qui suivent. Ne laissez pas Nature Bright^{MD} non dissous entrer en contact avec le tissu mouillé. Vérifiez les directives sur les étiquettes des vêtements. Testez la solidité de la couleur (surtout nylon et acétate): appliquez une solution de 1/2 c. à t. de Nature Bright^{MD} dissous dans 2 tasses d'eau chaude (non bouillante) sur une zone cachée. Si la couleur ne détient ni ne pâlit, procédez à son utilisation. Ne pas utiliser sur la soie ni la laine. Non conçu pour usage sur les moquettes ni les tapis.

Directions for best results
 Dissolve in warm water and use within six hours. Don't let undissolved Nature Bright^{MD} touch wet fabric. Check fabric label instructions. Test for colorfastness (especially nylon and acetate): apply a solution of 1/2 tsp. Nature Bright^{MD} dissolved in 2 cups hot (not boiling) water to a hidden area. If colour doesn't bleed or fade, proceed with use. Do not use on silk or wool. Not for use on carpets or rugs.

Get a tough stain? These natural enzymes with active oxygen re-brighten laundry, de-stain upholstery, and way more. Nice.

laundry
 1/2 scoop (15 mL)
 charges moyennes
 1/2 mesure (15 mL)

large loads
 1 scoop (30 mL)
 grosses charges
 1 mesure (30 mL)

soaking
 2 scoops (60 mL)
 par 4 L d'eau
 Add your dirty stuff. Soak 1-6 hours, then rinse or wash well.
 Ajoutez votre linge sale. Faites tremper pendant 1-6 heures, puis rincez ou lavez à fond.

détachant général
 1 mesure (30 mL)
 par 475 mL d'eau
 For water-washable upholstery, fabrics, and surfaces, put solution right on the stain. Wait 1-5 minutes. Blot it up with a white towel. Repeat if you have to. Rinse well and let dry.
 Pour les revêtements, les tissus et les surfaces lavables à l'eau, versez la solution directement sur la tache. Attendez 1-5 minutes. Essuyez avec une serviette blanche. Répétez au besoin. Rincez à fond et laissez sécher.



CN1622A